
準備工事敷地内土壌から環境基準を超え る 

鉛やフ ッ素などが検出され 、 住民からは徹底 

し た調査等の要望が出されています 。 

よ って １ １ 月 １ 日 （ 木 ） に 、 たぞえ都 

議 ・ 宮本衆院予定候補 ・ 吉良参院予定候補 、 

佐藤 衆院 ６ 区予定候補 ・ 中里区議 ・ 江口区 

議は 、 国交省道路局 と 都環境局に申し入れを 

行いま し た 。 

【 申 し 入 れ 内 容 】 

① 土壌汚染対策法 （ 土対法 ） に基づき 、 管 

理 ・ 対処がされる よ う同法14条によ る区 

域指定の申請を行い全域で徹底し た調査 

と対策を行 う こ と 

② それ以前に汚染土壌を搬出し ないこ と 

③ 世田谷区長が準備工事での区道付け替え 

の許可条件と し て提出し た 、 環境につい 

ての調査 ・ 対策や情報提供などを求めた 

「 要望事項 」 を尊重する こ と 。 

国交省の担当者は 、 14条によ る申請を東京 

都か ら求められた こ と を初めて認めま し たが 、 

都 と も相談し申請し ないこ と になったなど と 

回答 。 区の 「 要望事項 」 は 「 尊重し ながらす 

すめたい 」 と 述べま し た 。 

共産党側からは 、 現地ではすでに重機が 

入 り 土壌の掘削が行われてお り 住民の不安が 

広がっている こ と を示し工事を強行し ないよ 

う 求めま し た 。 国交省側は 「 要望は受け止め 

現場に伝えたい 」 と 答えま し た 。 

引き続き 、 都環境局へ 。 

担当者は「（国か ら ） 相談を受けた と い う 

認識はない 。 （ 自主調査で汚染が明ら かにな 

ったケースでは ） 14条によ る申請をすすめて 

いる 」 と 答え 、 要望や住民の声は国に伝え る 

と 述べま し た 。 （ 下 の 写 真 は 国 交 省 に て ） 

外環道準備工事について 、 

国交省と都に申し入れを行う 

申し入れ後 、 現地では ６ 日からの汚染土壌 

の積み込み ・ 運搬のスケ ジ ュ ールが掲示発 

表されま し た 。 

住民要望を無視し た工事強行と考え ます 。 
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１ １ 月 ３ 日 （ 土 ） 成城の砧総合支所会議 

室にて 、 上記集ま り が行われま し た 。 

これは 、 ７ 月にたぞえ都議事務所主催で 

行われた 「 外環道計画を考え る シンポジ ウ 

ム 」 の参加者有志が呼びかけ人になって 

、 今後の運動の進め方について話し合 う た 

め開かれた も のです 。 

参加者は会場いっぱいの ４ ２ 名にな り ま 

し た 。 

当日は 、 すでに地元で活動を し ている住 

民の方や団体か ら これまでの活動報告や意 

見が寄せられま し た 。 

最後に 、 よびかけ人有志の方から 、 「 私 

たち も運動する会を作っていこ う 」 と の提 

案が行われま し た 。 

↑野川 で 撮影 さ れ た カ ワ セ ミ 

外環道についての 

住民有志の集会が開かれる 

【 お 知 ら せ 】 下記の集会が行われる予定ですので 、 お知らせし ます 。 

【 日 時 】  2012  年  11  月  11  日 （ 日 ）  15:00 〜  19:00 
★  15:00 〜  19:00  国 会 周 辺 並 び に 周 辺 省 庁 で の 

抗 議 ・ 占 拠 

★  17:00 〜  19:00  国 会 正 門 前 大 集 会 

【 主 催 】 首 都 圏 反 原 発 連 合  Metropolitan coalition 
against nukes 
【 協 力 】 さ よ う な ら 原 発  1000  万 人 ア ク シ ョ 

ン  /  原 発 を な く す 全 国 連 絡 会  /  脱 原 発 世 界 会 

議  /  経 産 省 前 テ ン ト ひ ろ ば


